

Madame, monsieur

Depuis plus de 30 ans le centre de découverte accueille des classes de la petite section au BTS sur des sujets liés à l'environnement tels que la forêt, la mare, les énergies, l'art, le patrimoine ... De nombreux outils pédagogiques y ont été créés et sont devenus des références dans le milieu de l'éducation à l'environnement. Nous comprenons que l'association des PEP16 ne souhaite plus gérer ce centre mais nous vous demandons d'étudier la reprise du centre par d'autres structures afin de faire perdurer les activités pédagogiques pour les élèves du secteur et d'ailleurs. Le planning du printemps 2015 est plein de classes charentaises ou non qui souhaitent venir sur une journée ou une semaine, vous devez permettre la reprise du centre.

Nous ne voulons pas que la mare vitrée et l'arboretum deviennent des lieux privés, ils doivent garder leur fonction pédagogique. Pour cela c'est l'ensemble du gîte de PontVieux qui doit être confié à une association qui continuera à exploiter le site pour les scolaires tout en maintenant des emplois, si difficiles à trouver dans notre territoire. Le tourisme ne doit pas être le seul atout du Sud Charente qui se doit de favoriser les emplois sur l'année entière.

Espérant sincèrement que vous vous engagerez auprès de l'association qui reprendra le centre de découverte, nous sommes à votre disposition pour créer un groupe de réflexion sur l'avenir du centre de découverte et sur ses missions.

Le comité de soutien